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第 2359 回　例		会　平成 22年 4月 28日 ( 水・雨 )

◎会長報告－遠藤会長
　皆様、今日は。天候不順の日が続いておりますが、
先週 1週間、私はいわきを離れておりました。その
ため、例会も欠席し、その他の行事にも出る事が出
来ず、皆様にはご迷惑をおかけしたと思います。大
変申し訳ありませんでした。今年の春は遅く 4月の
末なのに肌寒い日が続いております。先々週の 4月
18 日朝の気温が 0℃の日に出掛けました。その時咲
いていた金山の桜が、帰って来た 4月 25 日にも満開
でした。寒い日が続いていますので風邪をひかない
ように頑張りたいと思います。それから明日 4月 29
日から大型連休が始まりますが、間の 3日位休みを
取ると最大で 11 日間の休みが作れる人もいるようで
す。新聞を見ると昨年より沢山の人が海外旅行へ出
掛けると載っていました。最近実現するかどうか分
かりませんが、連休を地域によって分割しようとい
う案が出て来ています。春秋の 2回、土曜日曜を入
れて 5連休を作り、日本の人口に応じて日本を 5ブ
ロックに分割し、1週間毎にずらして連休を取るとい
うものだそうです。目的は、レジャーで出掛ける人
にとって高速道路などの渋滞が減少し、ホテルや飛
行機等が安く利用出来るということと、受け入れ側
としては 1年を通して平準化するため、観光地に安
定した雇用が生まれサービスの質が向上すると期待
されています。世界の中で既に制度として実施して
いる国にドイツ、フランス等があります。私的には
連休中は出掛けず、連休の前後に空いている所を狙っ

て出掛けることにしています。それから先々週お話
をしましたが、牧野会員へ地区表彰が届いておりま
すのでお渡し致します。私からは以上です。

◎幹事報告－佐藤政司幹事
・昨年 10 月 24、25 日に会津若松で行われた地区大会
の記念誌とＤＶＤが来ています。参加者に配付した
いと思います。

・今月 24 日に北茨城ロータリークラブと共催の第 29
回近隣いわきソフトテニス大会が行われました。朝
7時 45 分から午後 4 時まで出席された皆さんお疲
れ様でした。結果は、男子 2位に植田中、女子 1位
植田東中、2位植田中、3位錦中でいわき勢の活躍
が目立ちました。
・勿来授産所さんより味噌、テンプラ油消火剤、石鹸
等の購入協力案内が届いております。
・来週の例会は祝日で休会ですのでお間違いの無いよ
うにお願いします。

◎次年度について連絡
　　　　　 －鈴木雅之副幹事
　次年度事業計画や事業報告を作成
する時期がきております。内容に訂

ロータリーソング
－今月はロータリー雑誌月間です－

4つのテスト
　			後藤　泰治	会員

　クラブフォーラム

　　　　　　
（地区協議会報告）

　　 会 員 卓 話　　斉藤　　隆 会員

正変更のある各委員長さんは早目に私の方へご連絡
をお願い致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－越田和副委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通り
です。出席率が最近低くなっており
ますので、ご協力をお願い致します。

◇スマイルボックス委員会－鈴村委員
・4月 24 日の春季中学校対抗スポ
ーツ大会にて、いわき勿来地区か
ら出場したチームが上位を独占し
ました。おめでとうございます。
勿来ＲＣの皆さんご苦労様でし

た。なお、植田東中女子テニス部には孫娘が参加し
優勝しました。　　　　　　　清水新世代小委員長
・北茨城ＲＣとの共催の春季スポーツ大会にて勿来地
区の中学校が優勝しました。おめでとうございます。
　　　　　　　　　　　　鈴木（修）会長エレクト
・前回のロータリーゴルフ愛好会でハンディとパート
ナーに恵まれ、優勝させていただきました。

富岡会員
・前回例会欠席ごめんなさい。後藤、斉藤、生駒、
越田和、橋本、渡辺（国）各会員及び遠藤会長
・今日は特に何も無いけど。

船橋、鈴村、渡邉（公）、髙萩各会員

クラブフォーラム（地区協議会）

中島　國晴	次期ロータリー財団副委員長
　当日は大雪のため午前中の行事
には出席出来ず午後からのセッ
ションに参加して参りました。最
初にロータリーとロータリー財団
について牧公介パストガバナーよ

りのお話を聞きました。財団委員会はロータリーで
最も大切な委員会ですので成果が上がるように会議
を開いて戴きたいということでした。それから年次
寄付と恒久基金とポリオプラスについて石川ＲＣの
大竹進氏より詳しいお話がありました。休憩後、小
針藤助さん（白河ＲＣ）と久米允彦さん（福島西ＲＣ）
よりお話があり、当クラブの次期ガバナー補佐渡邉
公平会員の総括で終了しました。

櫛田　幸雄	次期米山記念奨学会小委員長
　私も午後からのセッションに出席
致しました。まず寄付金の現状と推
進について、米山学友の課題につい
て、米山選考について、米山梅吉と
ロータリーについてを阿久津パスト

ガバナーが、米山カウンセラーの経験をいわき桜の
遠藤さんが話されました。米山奨学金について少し
さわりますが、1920 年に日本で始めてロータリーク
ラブを創設した米山梅吉さんの功績を記念して 1953
年に募金を開始したのが初めてです。1954 年にタイ
から来た奨学生が第 1号です。2003 年には奨学生の
人数が 10 万人を突破し、2008 年には 30 万人を目標
に計画をたてました。寄付には普通寄付金と特別寄
付金と 2つあります。皆様からの真心のこもったあ
たたかい寄付を宜しくお願い致します。

◎会員卓話－斉藤　 隆 会員
　何をお話するか悩みましたが、
私は剣道 5 段で今でもスポーツ少
年団の健全育成（愛と知と情）を
推進しておりますので、その活動
についてお話致します。私が剣道

を始めたのは中学校からでした。高校の時にはイン
ターハイでベスト 4、鈴木雅之副幹事と一緒に日本
剣道連盟 5 段をとりましたが、6 段には 2 人共まだ
挑戦しておりません。ある時、勿来スポーツ少年団
の先輩からうちで子供達の健全育成をやらないかと
誘われ一緒にやることになりました。健全育成とい
うのは、子供達の余った時間を利用して健康な心と
体を作り、非行を無くし、中学校へ送り出すという
役割があります。当時、勿来スポ少には団員が 40 名
から 60 名いましたので勿来三小学区で行っていまし
た。昭和 57 年には関田の勿来二小から健全育成のた
めに剣道を教えてくれないかと言われて岡田先輩と
一緒に現在まで続けています。勿来剣道スポーツ少
年団で剣道始めたときは、幼稚園から小学校 5年生
までいて、子供達の面倒を見ることから始めました。
剣道は礼に始まり礼で終るという躾を子供達にまず
教えました。スポーツの中で剣道だけだと思います
が、練習の中で子供達にここを打ちなさいと先生が
体を張って打突部位を打たせ教えます。私は心から
受け入れることが愛だと思います。試合が終って帰っ
て来たら子供達を全員集合させ、結果はどうであれ
その 1日を無事過ごせたこと、そして、一日つきあっ
てもらったお父さんやお母さんに感謝しなさいと話
して解散します。今まで子供達の目線の中で剣道を
教え、これで良かったと思っています。これからも
スポ少のため、地域の子供達のため自分が出来るこ
とを協力し、地域貢献に役立てばいいなとという思
いで今も剣道を教えています。私の中に人生の五カ
条があります。まず愛から始まり、努力、忍耐、諦め、
そして最後に感謝になります。聞いて戴いた皆様に
感謝申し上げ卓話を終ります。


